



CANDIDATURE AU POSTE DE MEMBRE DE LA COMMISSION DES SPORTIFS DE HAUT-NIVEAU

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE CÉLIA JOSEPH-NOËL

Chers gymnastes de toutes disciplines,

Au terme d'une dizaine d'années dans le haut-niveau, j'ai pu faire face à différents défis que nous avons tous connus dans notre carrière, tant sur le plan physique que mental.

Aujourd'hui, je souhaite donc porter votre voix au sein de la Commission des Sportifs de haut-niveau pour consolider ce lien primordial entre dirigeants et athlètes.

Mon parcours en tant que gymnaste m'a permis de développer une compréhension approfondie des enjeux auxquels tous les athlètes sont confrontés, qu'ils soient en individuel ou en équipe. J'ai été témoin des difficultés liées à la préparation de haut-niveau, je sais aussi que la réussite passe par un environnement de soutien ainsi que par une collaboration étroite entre les différents acteurs du système sportif : entraîneurs, médecins, mais aussi institutions et structures fédérales. Il est crucial de créer un environnement qui valorise et soutient les athlètes tout en mettant l'accent sur leur développement personnel, leur santé et leur épanouissement. Mon objectif, au sein de cette commission, serait de défendre une approche équilibrée et humaine de la haute performance, où les préoccupations de chaque athlète sont entendues, respectées et prises en compte.

Je m'engage à vous représenter avec honnêteté, responsabilité et détermination, pour que chacun d'entre vous puisse exprimer son plein potentiel tout en étant accompagné dans son parcours.

Je vous remercie pour la considération que vous porterez à ma candidature en espérant compter sur votre soutien. Je reste à votre disposition si vous en ressentez le besoin et vous adresse mes salutations les plus sportives.

Fait à Issy-les-Moulineaux, le 18/03/2025